



**Nombre de alumno: Alan Fernando
Chatu Mejía**

**Nombre del profesor: Aldo Irecta
Najera**

**Nombre del trabajo: Presentación
personal**

Materia: computación

Grado:1

Grupo: A

Mi nombre es Alan Fernando Chatu Mejía, soy originario del municipio de Comitán de Domínguez Chiapas, nací el día 19 de junio del 2005 tengo la edad de 18 años soy egresado del plantel cbtis 108 con el perfil de laboratorista clínico.

Yo elegí esta carrera de enfermería por muchas razones, una de ellas es poder ayudar a personas, y el otro motivo fue una experiencia que marco mi vida una ocasión mi hermana que en ese tiempo ella tenía la edad de 4 años ella convulsiono y pues yo no pude hacer nada más que ver como mi mama ayudaba a mi hermana a controlar su reparación y por eso quise estudiar enfermería tenía dos opciones estudiar para doctor o enfermero y elegí la carrera de enfermería ya que sentí que me llamo más la atención y ese fue lo que me motivo a estudiar la carrera de enfermería para tener los conocimientos necesarios para poder lidiar con otra circunstancia como esa y también porque me llama la atención poder tratar con más personas en el ámbito hospitalario.

Mi meta en la vida es acabar una carrera en este caso sería la licenciatura en enfermería y poder trabajar en algún hospital o centro médico, tengo metas que quiero cumplir lo que más anhelo es después de acabar la carrera en enfermería es poder trabajar y al mismo tiempo estudiar una especialidad yo me quiero especializar en enfermería quirúrgica o pediátrica y pues primeramente Dios todas estas cosas las iré cumpliendo poco a poco muchas de mis metas en la vida ya se han cumplido y es gracias a Dios y pues espero algún día trabajar en un hospital y ayudar a mi familia en cualquier circunstancia